



La Usal iniciará también el próximo curso la última semana de septiembre

Los centros tendrán libertad para empezar desde el día 3 las clases a partir de segundo

O. C.
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el calendario académico del próximo curso 2012-2013, que, en términos generales, es similar al que está vigente en el curso actual. De esta manera, la institución académica salmantina volverá a comenzar el curso la última semana de septiembre: en concreto, el inicio de las clases será el día 24 de ese mes, mientras que la ceremonia institucional de apertura de curso será el viernes 21, salvo cambios por motivo de agenda de la Junta.

En todo caso, los centros, al igual que ocurrió al inicio del presente año académico, tendrán libertad para iniciar las clases ya a partir del día 3, aunque será solo del segundo curso de cada titulación en adelante, de manera que los alumnos de primero siempre comenzarán el día 24.

Las actividades del primer cuatrimestre se prolongarán hasta el 8 de febrero. Las vacaciones de navidad comenzarán el sábado 22 de diciembre y acabarán el 7 de enero, mientras que las de Semana Santa irán del 28 al 7 de abril, ambos inclusive.

Dobles titulaciones

Asimismo, el órgano colegiado de la Universidad salmantina dio también el visto bueno a la normativa que, desde ahora, permite otra vez que los alumnos cursen dos titulaciones a la vez, una práctica implantada en torno al año 2000 y que desapareció con la adaptación al Espacio Europeo.

A partir del próximo curso los alumnos que lo deseen podrán solicitar permiso para cursar dos carreras simultáneamente. Además, la propia universidad diseñará una oferta institucional de dobles titulaciones, que tendrá



Cortejo de doctores en la ceremonia de inauguración del presente curso 2011-2012.

J. M. GARCÍA

LOS DATOS

■ PLAN DE MOROSIDAD

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, informó ayer al Consejo de Gobierno de que la universidad ha compensado 150.000 euros de deudas en virtud del plan contra la morosidad impulsado por el Rectorado meses atrás. En este sentido, avanzó también que la institución iniciará ya acciones legales contra algunos morosos "endémicos" mientras que se han realizado comunicaciones a otros deudores para evitar que prescriban las deudas.

■ CANTERA DE PROFESORADO

En otro orden de cosas, Ruipérez expresó ayer su intención de solicitar a la Junta el reimpulso de dos programas de transformación de plazas docentes paralizados a la espera de los presupuestos de la Junta. El objetivo de la institución es ir renovando y creando una nueva cantera de docentes jóvenes que sustituya a los que se vayan jubilando.

■ MUSEALIZACIÓN

A lo largo del presente mes de marzo la institución académica

inaugurará el nuevo proyecto de musealización del edificio de Escuelas Mayores.

■ INVESTIGACIÓN

El Consejo de Gobierno aprobó ayer el documento de Estrategia de Investigación y Doctoral, un texto marco que establece las líneas generales para el desarrollo de la actividad científica, la creación de grupos de investigación y de titulaciones de doctorado. Una estrategia marcada por las líneas maestras establecidas en el proyecto de Campus de Excelencia.

dos vertientes: por un lado, la posibilidad de estudiar a la vez dos titulaciones de la Usal y, por otro, el que una de las dos corresponda a otra institución académica española o extranjera.

En este sentido, el rector, Daniel Hernández Ruipérez,

explicó ayer que es difícil que pueda ofrecerse algún plan de doble titulación ya el próximo curso 2012-2013, de tal manera que esta iniciativa arrancarían seguramente en 2013-2014.

A este respecto, el máximo dirigente universitario explicó que

la simultaneidad de estudios fue uno de los aspectos que más interés suscitó entre los estudiantes que se acercaron al stand informativo de la Universidad de Salamanca en la feria educativa Aula, que se desarrolló la pasada semana en Madrid. ■